

### Zorro à Mulhouse ?

Lors de la présentation du Trophée des Champions, l'adjoint aux sports, Jean-Pierre Walter a révélé que le national de pétanque du mois d'août pourrait se dérouler en présence d'un hôte prestigieux. L'adjoint a refusé de révéler le nom de cet invité, mais il n'a pas nié que cela pourrait être Henri Salvador. L'immortel chanteur de *Zorro* (et du *Jardin d'hiver*) est aussi champion de pétanque.

### Chirac et le mariage

Céline Castaldini, responsable de la mission événement de la Ville, est confrontée à un dilemme cornélien. Elle doit épouser Jean-Luc Cereja, qui s'occupe du Palais des sports le 20 mai prochain. Le jour où le président de la République viendra inaugurer le tram. Gageons que tout sera fait pour qu'elle puisse dire « oui » à ces deux grands moments.

### Le 13 et le 20

Deux pour le prix d'une : le tramway sera inauguré deux fois. Par Jacques Chirac le 20 mai, certes, mais également le samedi précédent, 13 mai. Le 13, ce sera fiesta. Spectacles et concerts sur tout le réseau de tram, qui sera gratuit pour que chacun puisse l'essayer. Avec en plus un méga spectacle pyrotechnique en soirée. Le 20, ce sera inauguration officielle, avec discours bien sentis et tout le tremblement. Le Président n'était-il pas libre le 13 ou a-t-il préféré être la vedette unique et incontestée du 20 ?

### Pas de 13 pour les bus

Les superstitieux n'aiment pas le chiffre 13. Ce qui n'a pas empêché le Sitram et Soléa de choisir un 13 mai pour inaugurer le tram, bravant ainsi des siècles d'angoisse aussi sournoise qu'infondée.

Pas superstitieux, Nos transporteurs en commun ? Pas sûr : dans le futur réseau de bus qui

fonctionnera à partir de juillet, la numérotation des lignes commencera à 10... mais ne comportera pas de ligne 13. Comme ça, on est couvert quand même. On ne sait jamais !

### Domenech et Jacquet

Cette semaine, Jean-Pierre Walter a rencontré Aimé Jacquet à Paris. Au moment où il entrait dans le bureau de l'ancien patron des Bleus, Raymond Domenech en sortait. Décidément les liens entre le foot et Mulhouse sont étroits.

Lors de cette rencontre il a été convenu que Jacquet ne signerait pas d'autographe lors des Trophées. Tous les invités se verront remettre une photo prédédicacée pour éviter la bousculade.

### Recyclage électoral

Le carnaval de Mulhouse adore les lendemains d'élection. Et pour cause ! Les bulletins usagés non utilisés sont refilés aux bénévoles du carnaval qui s'en servent ensuite pour fabriquer des masques et autres décors délirants. C'est quand même sympa de savoir que tout cela finit par une belle rigolade qui réunit toutes les tendances de l'échiquier politique.

### Ils y croient

L'association « Mulhouse, j'y crois. » a cette semaine les honneurs de *Marianne*. L'hebdomadaire a apprécié cette initiative de l'UMP Frédéric Marquet et du PS Christophe Muller : essayer de dépasser des clivages politiques souvent trop mécaniques pour faire avances des idées au service de leur ville (*L'Alsace* du 29 novembre 2005). « Pour nous, la logique des partis politiques est adaptée au plan national mais pas toujours au plan local... », ont-ils répété à *Marianne*. Qui voit dans cette démarche une « initiative non partisane et positive ».

**RAYMOND COURAUD  
ET STÉPHANE SAMACOÏTZ**